



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 62175

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le problème du manque de pompes à morphine dans les établissements de soins publics et privés en France. En effet, 2 266 pompes ambulatoires électroniques ont été vendues en France l'an dernier. La plupart ont permis de délivrer de la morphine contre la douleur ou une chimiothérapie anticancéreuse. Les besoins, estimés à 5 000 pompes rien que pour combattre les souffrances les plus aiguës, sont loin d'être couverts. Cette situation s'explique principalement par l'absence de moyens financiers et par le retard de la formation des médecins. En conséquence, il lui demande quelles actions il entend mener afin de combler cette carence.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62175

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 avril 2005, page 3442